
 

 

 

  

  

 

 

  

    

  

 

 

  

  

 

 

 

 

  

 

  

 

Gehsteigparken in der Sautergasse (Wichtelgasse-

Wattgasse)  

Berichterstatter: Philipp Pichler 

Die Bezirksrät:innen der NEOS stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 07. 

Dezember 2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständige Stadträtin Ulli Sima wird ersucht die vorhandenen 

Bodenmarkierungen für das Parken auf dem Gehsteig in der Sautergasse 

(Wichtelgasse - Wattgasse) entfernen zu lassen. 

Begründung: 

Nur rund ein Drittel der Hernalser:innen verfügt über einen PKW und trotzdem wird 

dieser Mobilitätsform ein Großteil des öffentlichen Raumes zur Nutzung zur 

Verfügung gestellt, obwohl sie weder zeitgemäß noch nachhaltig ist. 

Die Beseitigung der Parkplätze auf den Gehsteigen führt diese Infrastruktur wieder 

jenen Personen zu, für die sie ursprünglich intendiert war: Fußgänger:innen. 

Für die Fraktion der NEOS 

Philipp Pichler 

Klubvorsitzender 


